

Rafael Correa dénonce un complot pour l'impliquer dans une affaire d'enlèvement



Quito 22 juin (RHC)- L'ex-président de l'Équateur, Rafael Correa, a lancé une mise en garde contre l'existence d'un complot pour l'impliquer dans une présumée violation de la loi au sujet de l'enlèvement de l'ex-député Fernando Balda, qui a eu lieu en 2012.

Rafael Correa a ajouté sur son compte twitter que l'on ne pourra jamais présenter une seule preuve contre lui, répondant ainsi aux déclarations de l'ex-agent des renseignements de la Police Nationale , Raúl Chicaiza, qui l'implique dans l'affaire citée.

Sur la présumée violation de la loi par Rafael Correa, l'avocat de l'ancien vice-président équatorien, Jorge Glas, a signalé que le parquet commet une erreur en utilisant la dite coopération efficace pour commettre des actes arbitraires et des illégalités.

Jorge Glas purge une peine de 6 ans de prison pour association de malfaiteurs liée à l'affaire de corruption de la compagnie

brésilienne du bâtiment Odebrecht.

Son avocat a qualifié d'irrégulier et de vicié le procès dont son client a fait l'objet.



Radio Habana Cuba